

Montag, 23. Mai 2022

Holger Kreuttner

Pressesprecher

Pressemitteilung

Telefon 07361 508-1433

holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

WirWunderOstalb-Spendenwanderung in Lindach

Kreissparkasse Ostalb und Schwäbischer Albverein Lindach organisieren gemeinsam die erste WirWunderOstalb-Spendenwanderung – rund 200 Teilnehmer aus dem gesamten Ostalbkreis erwandern über 3.500 Euro an Spenden

200 zweibeinige und einige vierbeinige Wanderer haben die erste WirWunderOstalb-Spendenwanderung zu einem vollen Erfolg und tollen Erlebnis gemacht. Bei bestem Frühlingwetter waren die Spendenwanderer auf drei schönen Panoramarouten mit einer Länge fünf, siebeneinhalb und zehn Kilometern rund um die Schutzhütte der SAV-Ortsgruppe Lindach unterwegs. Begleitet wurden sie dabei von den Wanderführern des Schwäbischen Albvereins, nachdem Sparkassenvorstand Dr. Christof Morawitz und der Lindacher SAV-Vorsitzende Bernd Maile gemeinsam den Startschuss gegeben hatten.



Zahlreiche Spendenwanderer konnten Sparkassendirektor Dr. Christof Morawitz und SAV-Vorsitzender Bernd Maile (rechts im Bild) in Lindach begrüßen

„Zusammen wandern für den guten Zweck und das bei herrlichem Sonnenschein und strahlend blauem Himmel mit Blick auf die Kaiserberge - etwas Schöneres kann man sich an einem Sonntagvormittag kaum vorstellen“ sagte Morawitz bei seiner Begrüßung. Jeder gewanderte Kilometer wird von der Kreissparkasse Ostalb mit einer Spende in Höhe von zwei Euro für eines der aktuell über 100 Projekte auf der Online-Spendenplattform www.wirwunder.de/ostalb belohnt. Welches Projekt die jeweilige Spende erhalten soll, entscheiden natürlich die Wanderer selbst. Da die meisten Teilnehmer auf der großen 10 km-Runde unterwegs waren, kamen so am Ende fast 1.800 km und über 3.500 Euro Spendensumme zusammen. Auf dieser Route gab es als Überraschung und Motivation für alle Mitwanderer eine musikalische Begleitung durch den Lindacher Akkordeonspieler Jens Schäfer. Die größte Wandergruppe kam vom Kegelclub Schwabsberg bei Ellwangen. 30 Keglerinnen und Kegler haben sich, unter Leitung ihres Vorsitzenden Reinhard Prickler, ebenfalls die 10 km-Runde vorgenommen und dadurch mit viel Spaß 600 Spendeneuro erwandert.

Die Freude über die hohe Gesamtspendensumme war bei der Rückkehr zum Wanderheim der SAV-Ortsgruppe Lindach bei allen Beteiligten groß. Die gemeinsame Brotzeit mit frisch Gegrilltem und kühlen Getränken, schmeckte deshalb umso besser. Alle waren sich einig, dass man im Spätsommer, genauer am Sonntag, 25. September, gerne wieder gemeinsam für den guten Zweck unter dem Motto „Jeder Kilometer zählt“ auf der schönen Ostalb wandern will. Dann beim SAV Hüttlingen und auf interessanten Routen rund um die Burg Niederalfingen.